



Cohésion sociale grâce au projet

# Unir nos voix

## En quelques chiffres

Les 4 frères du groupe musical français Hopen

1 chanson nommée « Unis comme des frères »

20 Vendéens rêveurs de paix, au nom de centaines et de milliers d'autres

1000 voix d'une seule voix, d'un seul cœur pour la paix

**Date : samedi 11 mai 2024 en Vendée**

## Qui sommes-nous ?

Nous sommes des Vendéens et des Choletais réunis par un rêve partagé de paix et de cohésion sociale, au moyen simple d'une chanson et de la voix de nos concitoyens.

## Description du projet

Suite à la popularité de la chanson One Day, initiative sociale pour la paix de Koolulam, vidéo : <https://www.youtube.com/watch?v=BNlqztCeh6E>, deux femmes vendéennes décident de reproduire cette initiative en Vendée au printemps 2024. Depuis, une équipe de 40 personnes s'est constituée. Le projet reçoit un accueil très positif et suscite l'enthousiasme. Depuis d'autres régions et même d'autres pays, des groupes prévoient de s'associer à l'événement.

## Objectifs du projet

- Créer un événement populaire pacifique et joyeux en faveur de la paix
- Rassembler des gens de tout âge, tout milieu socio-économique, toute culture
- Augmenter la cohésion sociale des Vendéens
- Contribuer à la réputation d'innovation dynamique de la Vendée
- Proposer cet événement aux entreprises/administrations comme outils pour renforcer la cohésion de leurs équipes

Il s'agit d'une journée ouverte au grand public, participation grâce à la billetterie.

## Description technique

Le groupe musical français Hopen est partenaire de l'événement, avec sa chanson « Unis comme des frères » comme thème de l'événement musical. <https://www.youtube.com/watch?v=eaBgGlpUuyo>

- Matin : installation du matériel (scène et sonorisation), signalisation
- 12h30 rassemblement du public, foodtrucks, crêpes et buvette
- 14h45 Hopen guide l'apprentissage de la chanson puis chant par le public (filmé)
- 17h – 20h stands d'artistes et concert du groupe vendéen Season of change, pique-nique, foodtrucks, crêpes et buvette
- 20h concert du groupe Hopen

**Lieu : Salle des fêtes, 80 rue Emile Baumann, le Bourg sous la Roche 85000**

## La genèse d'Unir nos voix

Marie-Christine Pichaud, musicienne amateur, et Katy Héteau, créatrice d'idées, enthousiasmées par la chanson One Day, contactent divers musiciens durant l'hiver 2022-2023. En juin 2023, le groupe Hopen donne son accord de partenariat. En septembre 2023, elles créent l'association La Joie au cœur pour entre autres porter le projet Unir nos voix. En décembre 2023, les soutiens affluent, un groupe de travail enthousiaste se constitue.

## Financement de l'événement

Ressources : billets d'entrée au concert, mécénat, tarif au titre de la cohésion d'entreprise, participation libre du public, subventions

<https://www.billetweb.fr/unir-nos-voix>



## Partenaires (liste en cours)

Entreprises, Centres sociaux, Département et mairies/ComCom, chorales et écoles de musique, collèges et lycées, journaux, etc.



Une première en Vendée !  
Un événement mémorable !

Un retentissement  
national et international

Contact : [assolajoieaucoeur@mailo.com](mailto:assolajoieaucoeur@mailo.com)

<https://www.billetweb.fr/unir-nos-voix>